

El Sur

CONCEPCIÓN

Jueves 26 de mayo de 2011 / Año 129 - Edición 44412 / \$350



7 ECONOMÍA

Portuarios de Lirquén siguen movilizados

Unos 240 trabajadores exigen que la empresa portuaria acceda al diálogo. Exportaciones de salmón y frutas en riesgo.



15 SAN ANDRÉS

Torneo escolar en Ucsu regaló otra vibrante jornada

San Ignacio sufrió para ganar en vóleybol femenino y el Instituto de Humanidades venció en fútbol masculino.

5 POLÉMICA

Corte confirmó absolución de comuneros

A los mapuches sólo les queda esperar la resolución de la Suprema, programada para la próxima semana.

EL TIEMPO PARA HOY

CIELOS • HORAS • DEPARTOS A PLAZO • FACTORES



Barros Arana 519

Fono: (41) 2254781 - Concepción

Mínima: 9°
Máxima: 14°



Nubosidad parcial

INDICADORES

Amesti
CALOR QUE ACCESO, DESIERTO QUE AYUDA

TÉCNICO AUTORIZADO

Héctor Araya
Fono: 41-291.0764
081-527.7119
Concepción
www.amesti.cl

UF	MONEDAS
MÉRCOLES \$21.7929	DÓLAR 085 \$471,18
JUEVES \$21.7930	EURO \$663,89
VIERNES \$21.8041	PESO \$1.000,00
SÁBADO \$21.8031	ARGENTINO \$114,49

TENGA SU EJEMPLAR CADA MAÑANA
Suscripciones
800 100 429

3 HABLAN EXPERTOS

Soluciones para el caos vial provoca diversas opiniones



6 HUBO MÁS INVOLUCRADOS

JVR incendió Twitter: tuvo fuerte discusión con inversionista de Pirquenes



NUEVO ARZOBISPO CONOCIÓ EN TERRENO SUS PRINCIPALES DESAFÍOS

Las primeras horas de Chomali en Concepción

► Sacerdote asumirá el próximo sábado como la máxima autoridad católica en la zona. Ayer se reunió con quienes serán sus más cercanos colaboradores.

► "Las puertas del Arzobispado siempre estarán abiertas para promover todo lo que sea justicia, verdad y paz social", explicó.

PÁGINA 6

Avanzan obras de acceso a futura Plataforma Logística

► Una inversión total de \$ 2.589 millones ejecuta el MOP para la construcción de dos pasos desnivelados.

► Inversionistas privados esperan iniciar en 2012 las urbanizaciones de la primera etapa de 40 hectáreas, de un total de 900 que tiene el proyecto.

PÁGINA 4

24 VISITA DE MINISTRO CRUZ-COKE

Firman acuerdo para la construcción del ansiado Teatro Regional

Entre 9 y 10 mil millones de pesos costará el proyecto que debutará en diciembre del 2013. Autoridades firmaron documento que da el vamos al inmueble que se ubicará en el sector Costanera, a un costado del memorial que recordará a las víctimas del 27/F

Tito Beltrán trae talento y habla de su rol en TV

► El prestigioso tenor chileno se presenta hoy junto a la soprano Sherezade Perdomo.

► El artista habló de lírica, su rol en "Factor X" y de su gusto por la música pop.

PÁGINA 23

HOGAR DE CRISTO

3 mil nuevos socios

► El escenario no es fácil este año. Tras el 27/F la fundación perdió 10 mil socios en la Región.

PÁGINA 16

Cerrar sesión

breve



Seremi de Transportes.

PLAN PILOTO

Encuestan a los pasajeros de buses chinos

Una encuesta para medir el nivel de satisfacción de los nuevos buses chinos que comenzaron a circular a mediados de abril en el sistema licitado del Gran Concepción, iniciaron ayer los empresarios de la Asociación Provincial de Dueños de Taxibuses junto al seremi de Transportes, Claudio Silva.

Se trata de cuatro máquinas en las líneas San Pedro, Las Bahías, Centauro y Las Golondrinas en un plan piloto, que pretende renovar hasta 200 vehículos en los próximos dos años, dependiendo de los resultados de la evaluación, incluyendo la satisfacción de los usuarios.

"El modo correcto de iniciar un mejor servicio es conocer, primero que todo, en voz de los propios usuarios aquellos aspectos que son valorados. De esta forma se espera que los operadores del transporte público planifiquen sus servicios en virtud de la opinión de quienes utilizan sus máquinas", planteó el seremi Silva.

ENLACE LOS BUDES EN TALCAHUANO

MOP avanza con las obras del acceso a la Plataforma Logística

Cerca del aeropuerto Carriel Sur, sobre la Ruta Interportuaria, se construye el principal enlace de faena.

POR NELLO ROLLERI nrolleri@diariodelsur.cl

Un importante avance tiene el proyecto de accesos a la Plataforma Logística que ejecuta el Ministerio de Obras Públicas en la comuna de Talcahuano.

Se trata de los enlaces Los Budes y Asmar I, con una inversión de \$2.589 millones, que deberán estar terminados a fines de año.

Ambos enlaces pasarán por sobre la concesión de la Ruta Interportuaria Penco-Talcahuano y permitirán hacer factible el desarrollo de la Plataforma Logística, que involucra un área de servicios de 900 hectáreas, destinados al sector portuario exportador.

Actualmente se observa un importante frente de trabajos cerca del peaje del aeropuerto Carriel Sur, donde se instaló una máquina para hincar pilotes del futuro paso superior Los Budes, mientras maquinaria pesada realiza el movimiento de tierra para los terraplenes que sostendrán la gran estructura.

Fernando Carrasco, director del Proyecto Plataforma Logística, valoró este avance de las obras, por que "el enlace Los Budes es el acceso a la avenida principal del proyecto (que tiene el mismo nombre). Se trata de la puerta de entrada del desarrollo" que allí se ejecutará.

Carrasco explicó que apenas estén terminados estos accesos, lo que se estima para diciembre próximo,

Este es un paso fundamental para la consolidación de Talcahuano como ciudad-puerto. Esperamos que las inversiones privadas que se han proyectado se concreten".

Gastón Saavedra, alcalde de Talcahuano



El enlace Los Budes es el acceso a la avenida principal del proyecto (que tiene el mismo nombre). Se trata de la puerta de entrada del desarrollo de la Plataforma Logística".

Fernando Carrasco, director P. Logística



Esta semana se inició a un costado de la Ruta Interportuaria el hincado de pilotes para el paso sobre nivel "Los Budes".

900 hectáreas tiene en total superficie para Plataforma Logística de Concepción.

se iniciará la construcción por parte de los privados de la primera etapa de la avenida Los Budes, que permitirá urbanizar las primeras 40 hectáreas, que darán el vamos al proyecto.

El ejecutivo afirmó que estos pasos desvelados fueron evaluados por un experto y cumplen con los "mejores estándares mundiales de seguridad" para camiones de gran tonelaje y también en caso de un nuevo tsunami.

El alcalde de Talcahuano, Gastón Saavedra, destacó la importancia que tienen las obras y se mostró esperanzado de que el próximo año se comiencen a concretar las inversiones privadas para la primera etapa de esta Plataforma Logística.

Saavedra expresó que este proyecto será un gran aporte para mejorar la competitividad del sector exportador regional y debería atraer importantes inversiones y empleo para su comuna.

Aprueban platas de Alessandri

En la tarde de ayer el intendente y presidente del Consejo de Gobierno Regional, Víctor Lobos, junto a los consejeros regionales jefes de bancada, anunciaron la aprobación de varios proyectos para la región, entre ellos la esperada ampliación y mejoramiento de la avenida Jorge Alessandri, entre el trébol y el aeropuerto Carriel Sur.

Se trata de una inversión que superará los 16 mil millones de pesos y que permitirá que la doble calzada con dos pistas por lado que actualmente tiene Alessandri entre el Puente Juan Pablo II y el trébol, se prolongue hasta el aeropuerto.

Esta iniciativa lleva más de una década de espera, luego de numerosas modificaciones al diseño y a postergaciones debido a restricciones presupuestarias. La última fue en el año 2009, en que se explicó que debía priorizarse la rotonda Bonilla y que ambos accesos a Concepción no se podían intervenir al mismo tiempo.

El proyecto considera además un paso desvelado que permita los retornos en ambos sentidos de tránsito. También se construirá un nuevo acceso al Mall Plaza Trébol y hacia los sectores de Lomas de San Andrés y Lomas de San Sebastián.

El alcalde de Talcahuano, Gastón Saavedra, valoró el proyecto porque permitirá "potenciar e impulsar" el desarrollo de un amplio sector, al considerar una nueva calle de acceso, que pasará por detrás del Mall, que está considerada en el plano regulador del puerto.

También los vecinos de Concepción esperan que este proyecto considere también un nuevo acceso hacia el populoso sector Lomas de San Sebastián, a través de la prolongación de la avenida Costanera Andalén que está proyectada.

Cerrar sesión

Advertisement for Kia cars. It features three models: Morning, Rio5, and Cerato. The Morning is blue, Rio5 is red, and Cerato is silver. Text includes: "¡Súbete a tu Kia y comienza a pagar en t", "Ahora bono de hasta: \$1.000.000*", "Ahora bono de hasta: \$500.000*", "Ahora bono de hasta: \$800.000*", "morning A partir de: \$4.490.000", "Rio5 A partir de: \$5.890.000", "CERATO A partir de: \$7.390.000", and the KIA logo. At the bottom, it says "FORUM HELIX" and "SALAZAR ISRAEL 600 818 6000".

Advertisement for "Servicios de Concepción". It features a stylized graphic of people in various colors (blue, green, yellow, red) holding hands. Text includes: "Lo invitamos a integrarse a esta edición especial" and "Servicios de Concepción".